

## 広告

企画・制作: 読売新聞社広告局



株式会社 楽住産業

宇都 正行  
代表取締役

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

皆様のおかげで今年も無事に新しい年を迎えることができました。弊社は創立五十五周年を迎えます。皆様には改めて感謝申し上げます。

これまで私たちが実現する儀式や冠婚葬祭を守りて参りました。そしてこれからも今まで変わらず儀式文化の大切さを社会に伝えることで後世へつなぎ、心ゆかかな社会づくりを通じた社会貢献を目指す所存です。

本年も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。



株式会社 ダイシヨー

阿部 孝博  
取締役社長COO

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年はひとかどならぬ愛顧を賜りまして誠にありがとうございました。弊社は金属防水工法スカイドームを基盤とし、木造住宅の屋上にお庭空間を提案する防水会社です。平常時は屋上庭園として、また災害時には屋根が緊急時の避難場所にもなり得ると、昨年度第6回ジャパン・アワード(「総合大賞」)において最優秀賞を受賞しました。

おうち時間が増える今、家族で過ごす時間、空間が注目を浴びています。子どもが自由に遊び育てる場として、また家族のプライベート空間として、多くのお客様が喜んで頂いております。

これからも「おしゃれで、あわせをつくる」という当社の経営理念を価値創造の基本とし、創意工夫を重ねながら豊かな食卓を後押ししてまいります。



株式会社 日本水道保安協会

黒田 公弘  
代表取締役

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

旧年中はひとかどならぬ愛顧を賜り誠にありがとうございました。日本水道保安協会は西日本を中心に水漏れ、つまり修理をはじめ、リフォーム・改修などあらゆるトラブルを解決し参りました。現在は東日本エリアにもサービス提供が広がり本年度も年間300件以上のご依頼をいたゞく成長しました。

今年度は新型コロナウイルスの感染拡大により、これまでとは異なる生活様式が定着してきました。そのためひとえにお客様、そして関わっていただいなかつての関係者の皆様の多くなるご支援があつてのものであり心より深く感謝と御礼を申し上げます。

昨年は創立10周年を迎え、コロナ禍の影響もあり例年以上の依頼がございました。

ひとかどならぬご愛顧を賜りまして誠にありがとうございました。これもひとえにお客様、そして関わっていただいなかつての関係者の皆様の多くなるご支援があつてのものであり心より深く感謝と御礼を申し上げます。

特殊案件の現場は、近年悲しく痛ましい事案が増えしておりました。特殊案件の現地調査士協会ライセンスの法制化に向けての活動に対応し時代のニーズに合った商品を投入し続けております。

これからも「おしゃれで、あわせをつくる」という当社の経営理念を価値創造の基本とし、創意工夫を重ねながら豊かな食卓を後押ししてまいります。



グッズベア株式会社

宮田 昌次  
(一般社団法人 結婚式作業士協会会員)

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年は創立から30周年を迎えます。昔から愛されている変わらぬ「おしゃれ」を大切にしながら、これまでとは異なる生活様式が定着してきました。そのような中においても、今後とも皆様に頼んで良かったと満足感をいただけるよう日々24時間、年中無休、誠意の対応を常心掛けて参ります。

これからも「おしゃれで、あわせをつくる」という当社の経営理念を価値創造の基本とし、創意工夫を重ねながら豊かな食卓を後押ししてまいります。

本年もご支援ご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

株式会社 サンレー

佐久間 康和  
代表取締役社長

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

旧年中はひとかどならぬ愛顧を賜り誠にありがとうございました。おかげさまで、本年、弊社は創立五十五周年を迎えます。皆様には改めて感謝申し上げます。

これまで私たちは変化する中で人間の「こころ」を安定させることで、私たちである儀式・冠婚葬祭を守りて参りました。そしてこれからも今まで変わらず儀式文化の大切さを社会に伝えることで後世へつなぎ、心ゆかかな社会づくりを通じた社会貢献を目指す所存です。

本年も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

株式会社 明月堂

秋丸 真一郎  
代表取締役

明けましておめでとうございます。

昨年は、多くのお客様に明月堂のお菓子をお求めいただき、誠にありがとうございました。

おかげさまで、昨年明月堂の「博多通りもん」は、モノドセックショットにおいて「(二十一年連続)金賞(十四年連続)最高位特別金賞」をいただくことができました。

これもひとえに皆様のご愛顧の賜物と心より感謝しております。これからも、今まで変わらず味・品質を誠実に追求し、尚一層のお客様にお喜びいただけるよう社員一同努めてまいります。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

株式会社 創舎

五藤 康江  
代表取締役社長

謹んで新年のお慶びを申し上げます。旧年中はひとかどならぬ愛顧を賜り誠にありがとうございました。

昨年は創業39年を迎えた老舗のれんを大切に、常に洗練された味覚を追求し、丹精込めて剝し身をひいて、「ふくの専門店」です。

昨年おかげさまで創業60年を迎えることができました。これもひとえにお客様に支拂う賜物と心より感謝申し上げます。

印刷工場が中部と西日本の2ヵ所所営業拠点は全国に11ヵ所あり、輪転機計6台でクライアントへのフォローを充実させていきます。

様なことが変化している現在、及び広告業界において、斬新な発想で他社にない力を發揮してご期待にお応えします。

本年も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

ふくの店 志げる

伊東 始  
代表

新年おめでとうございます。

当店は四代続く老舗のれんを大切に、常に洗練された味覚を追求し、丹精込めて剝し身をひいて、「ふくの専門店」です。

おかげさまで、本年で創業60年を迎えます。いつもご愛顧をありがとうございます。

今年は厚く御礼申し上げます。関門地方では河豚のことをおべつと呼び幸福につながると言われております。昨年は多くの方にお越し下さりました。誠にありがとうございました。

今年も皆様方にご満足いただけますよう一層の努力を重ねてまいります。

本年もどうぞよろしくお願い致します。

# 年頭所感

## 2021年

(順不同)